



Cádiz, 10 de abril de 2013

## **EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 830.00 EUROS DEL PLAN OLA A REFORMAR CINCO CENTROS EN PUERTO REAL, ARCOS DE LA FRONTERA, CÁDIZ Y VEJER**

**La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), licita las obras de mejora de los colegios Arquitecto Leoz de Puerto Real, Nuestra Señora de las Nieves de Arcos y Los Molinos de Vejer, la escuela infantil Virgen del Rosario y el instituto La Caleta de Cádiz capital, actuaciones que generarán 55 empleos y beneficiarán a más de 1.800 escolares**

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de reforma de los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Arquitecto Leoz de Puerto Real, Nuestra Señora de las Nieves de Arcos de la Frontera y Los Molinos de Vejer de la Frontera, así como de la Escuela Infantil (EI) Virgen del Rosario y el Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) La Caleta de Cádiz. Los trabajos tienen un presupuesto total de 831.513,63 euros y generarán alrededor de 55 empleos durante su ejecución, además de beneficiar a más de 1.800 alumnos y alumnas.

La actuación de reforma en el CEIP Arquitecto Leoz de Puerto Real, con un presupuesto de 244.435,51 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses, consistirá en la renovación de las pistas deportivas, el cerramiento y los acerados en la zona de Primaria. También se ejecutará la zona de sombra y pavimentación en el solar de Infantil. En las aulas de Infantil se procederá al sellado de las ventanas y se cubrirá la entrada del alumnado. Esta obra, que también supondrá la mejora del cerramiento transparente y el suelo en la galería de Infantil, generará 13 nuevos empleos y beneficiará a los 904 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

En el CEIP Nuestra Señora de las Nieves de Arcos, la obra, con un presupuesto de 166.165,48 euros y un plazo de ejecución de seis meses, consistirá en la sustitución del forjado y la reconstrucción de aseos. También se actuará en los artonados de madera y en las cubiertas y se pintará el interior de todas las dependencias. La obra, que beneficiará a 85 alumnos y alumnas y generará diez nuevos puestos de trabajo, también supondrá la reparación de fisuras en la fachada y muros del edificio, así como la sustitución de las carpinterías exteriores de madera.

La actuación de ampliación y reforma de la escuela infantil Virgen del Rosario de Cádiz supondrá la construcción de una nueva aula para alumnado de 0 a 1 años, la sustitución y desmontaje de la cubierta y la construcción de un tabique de separación entre las dos aulas de 2 años para independizarlas. También se llevará a cabo la construcción de un aseo y lucernario en el aula de 2-3 años, la construcción de un aseo y vestuario para el personal, así como la construcción de una nueva partición en vestíbulo para reordenar espacios e incrementar la superficie de dirección. Se acometerán también mejoras en el comedor, aseos e instalaciones. Con un presupuesto de 156.928,37 euros, la actuación tiene un plazo de ejecución de tres meses y servirá para mejorar las condiciones de los 43 alumnos y alumnas matriculados en este centro.



También en Cádiz capital, en el IES La Caleta las reformas consistirán en la reparación de cubiertas, la renovación de fachadas, la reparación de patologías en forjados y la sustitución de la instalación de saneamientos. Esta actuación, con un presupuesto de 139.572,60 euros, tiene un plazo de ejecución de cuatro meses y generará 10 puestos de trabajo. De ella se beneficiarán los 417 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

Por último, en el CEIP Los Molinos de Vejer se llevará a cabo la redistribución de los espacios de cocina y aseos. Para ello se realizará una reforma integral de la cocina, con cambios en revestimientos horizontales y verticales, ventanas y puertas y la reforma de las instalaciones de gas, saneamiento, electricidad e iluminación. También se redistribuirán los espacios anexos de vestuarios, cuarto de basuras, aseos, almacén de alimentos y almacén de limpieza. Esta obra, con un plazo de ejecución de tres meses, tiene un presupuesto de 124.411,67 euros y generará 10 nuevos puestos de trabajo, mejorando las condiciones de los 371 escolares matriculados en el centro.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Cádiz, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.036 puestos de trabajo mediante la realización de 138 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).